

◆30年度新班長会議開催◆ ~部局長(正・副)選出~

花島会長は2年目、防犯交通部長の小林浩一さんが留任となりました

去る1月21日(日)午前10時から「30年度に班長さんになられる方」にお集まりいただき、「第1回班長会議」を開催致しました。

会議は、各部局長から「班長の手引き」により「班長さん、及び、各部局の仕事について」説明を行った後、希望された部局毎のテーブルにて、部局長から詳細な活動内容等の説明を行いました。各部局の人数のバランスを取るために一部の方に希望部局の移動をお願いしました。

30年度 会長・部局長・副部局長(予定)

| 会長 | 氏名 | 街区 | 電話番号 |
|------------|----|----|------|
| 花島 隆富(2年目) | | | |



その後、各部局ごとに「部局長及び副部局長」の選出をして頂きました。副会長に、防犯交通部長の小林浩一さんが留任されましたが、他の5部局長は、新しく選出されました。

なお、会計監査及び相談役には、増田正利氏(現会計部長)にお願いすることになりました。役員については、最終的に総会にて承認を得て誕生することになります。皆様のご協力をお願いします。

【事務局】

| 部局名 | 部局長 | | | 副部局長 | |
|----------------|----------|----|----|-----------------|----|
| | 氏名 | 街区 | 電話 | 氏名 | 街区 |
| 事務局 | 長谷川 翔 | | | 高山 由紀子 | |
| 文化福祉部 | 蓮尾 孝子 | | | 関谷 悟 | |
| 環境衛生部 | 菊池 正次 | | | 伊藤 隆介 | |
| 防犯交通部 | 小林 浩一(再) | | | 甲斐田はるみ 横山 喜明 | |
| 体協部 | 川上 正親 | | | 竹井 節子 | |
| 会計部 | 田中 節子 | | | 志賀 大輔 | |
| 会計監査・ 相談役兼務 | 増田 正利 | | | — | |

『ていーろーど』に変わり『ていーワゴン(スマイル号)』運行開始

◆入間台内の停留所とルートについて◆

広報「いるま」(新年号)をお読みになられましたか? 平成28年2月に「入間市地域公共交通協議会」が立ち上げられて「路線バス・ていーろーど」等の役割分担等を検討され、1月30日から東金子地区は、「ていーろーど」に変わり「ていーワゴン」(福祉タクシー車両で、定員9人乗り)が、運行開始されました。

東金子地区は、やまゆり荘 ⇄ 仏子駅、東金子支所 ⇄ 仏子駅(入間台経由と八津池経由あり)間を1日24便が運行されることになりました。

「ていーワゴン」(愛称は、スマイル号)は、①料金100円。乗継ぎの場合、特別乗車証所持者(70歳以上)は、一日乗車券200円で利用出来ます。②乗車は、停留所から乗られ、降りる場所は自由な場所で降りられます。③ワゴン車は、9人乗りですが、満員の場合は、タクシーが対応します。④運行は、東金子コースは、松葉交通が受け持ちます。⑤運行時間は、月曜日～土曜日の7時台～19時台となっています。(運休日は、年末年始および日曜日です) ダイヤ等詳細は、市報参照のこと。
【問合せ等は、結城】迄)

入間台の停留所として、次の5カ所に設置されました。

●セブンイレブン新久店 ⇄ 入間台遺跡公園(かま跡公園横) ⇄ ことぶき会会長石田様宅前 ⇄ 入間台西(8m東西西奥) ⇄ 入間台団地(從来のていーろーどバス停留所)です。

●ルートは、東金子支所又はやまゆり荘行きは、セブンイレブン新久店 ⇒ 入間台遺跡公園 ⇒ 石田宅前 ⇒ 入間台西 ⇒ 入間台団地のルートとなり、仏子駅行きは、入間台団地 ⇒ 入間台西 ⇒ 石田宅前 ⇒ 入間台遺跡公園 ⇒ セブンイレブン新久店となります。

◆寄せられたご意見◆

広報いるま(新年号)をご覧になられた方から次のようなご意見がありました。

①ついで時間がかかったが、入間市役所には乗り換えに行けた。また、仏子駅で乗り換えるとしても待ち時間が多い。②ヤオコーに行くとしても遠くなつた。

4年振りに大雪降る

~入間台で20cm以上の積雪~

去る1月22日(月)、南岸低気圧の影響により、午前9時頃から細雪が降り出し、午後3時頃から深夜にかけて本格的に降り続き、入間台では24～25cmの積雪となりました。

翌23日「さえあい入間台」の雪掻き・除雪支援をして頂ける方に、支援を要請し、午前9時から入間台の東西8m道路・南北の2道路を「歩行者用の道確保と交通の安全」を目的に除雪を実施しました。21名の支援者の協力を得て、約2時間作業しました。その後、高齢者・身体的不自由者宅(14～15世帯)の玄関口、公道の雪掻きを致しました。団地内では、平日にも関わらず、多くの方に自宅前の除雪をして頂きました。

23日以降も気温が上がらず、26日朝には、さいたま市では、観測史上初めて氷点下9.8℃、東京都内においても氷点下4.0℃を記録するなど寒い日が続き、除雪を連らせております。

また、2月1日～2日にかけて南岸低気圧の影響で雪になるかもしれません。みんなで団地内の除雪をするとともに凍結した道路での転倒、交通事故に注意して下さい。



【写真：8m道路上りを自宅前から撮影(結城)】

▲☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆

『さえあい入間台』からの報告

「さえあい入間台」は、昨年6月設立総会を開催し、正式にスタートしました。今回の大雪でも21名の支援者の協力を得て、入間台の8m東西等の除雪を実施したところです。今日までの活動状況を簡単に報告します。

① 買物支援は、嬉しいさき様のご協力をいただき、先年7月7日から仏子駅経由でヤオコーでの買物支援を開始しました。今日まで30回(1月26日迄)を数え、利用者は、延べ148人、一回平均約5人となっております。帰りは、自宅前までお送りし、非常に喜ばれております。なお、買物支援に添乗していただいた方は、36人となりました。

「ていーワゴン(東金子コース)」の運行が開始されました。今後の利便性を含めて、利用者の皆さんのご意見をいただき、「継続是非」について検討して参りたいと思います。

② 庭木の手入れ・草取り支援は、12件でした。平日が多く、「土・日曜日なら」という支援者には、要請致しませんでした。

【さえあい入間台】

自治会からのお知らせ

- 2月1日(木)、15日(木) 市報配布
- 2月4日(日) 自治会廃品回収
- 2月4日(日) 東金子ミニ駅伝大会(新久小)
- 2月10日(土) 第11回運営委員会

◆商品(資源ごみ)回収収益金◆【環境衛生部】

昨年末の1月24日に実施しました「廃品回収収益金」は、次の通りです。ご協力ありがとうございました。

収益金 44,360円 =
(売却金19,720円+補助金24,640円)
12月末までの累計額 544,460円

ことぶき会「新年会」開催

52名の方が、元気で参加されました

1月14日(日)正午からことぶき会新年会が52名の会員出席のもとで開催されました。石田ことぶき会会長から、「ことぶき会副会長・会長を引き受け、この3月で10年になること。なんとか、何方かに引き受け頂きたい」とのお願いがありました。今年も、みなさんが、お元気でつながなく、平穡に過ごしていただきたいものです。

挨拶の後は、用意された「おいしいちらし寿司」を頬張りながら、BINGOゲームに入りました。空くじなしで全員が、お米から洗剤等々いただきました。

その後、限られた時間でありましたが、カラオケで「初音歌」。次から次と得意の喉を披露され、歌に合わせて「きよしのズンドコ節」や「花笠音頭」を民謡のみなさんが、元気よく踊りをされました。



【写真：新年会に出席された方々】

▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆

~おしゃべりサロン開催~

「おしゃべりをいただきながら情報交換

去る1月24日(水)午前10時から大雪が降った後でしたが、用意した4テーブルが満席となりました。「おしゃべり」をいただきながら、おしゃべりをして、情報交換を致しました。お味は、いかがでしたか?

<2月のおしゃべりサロンのお知らせ>

◆開催日時 2月28日(水)10時~

◆何をするか 『暖かいスイート』を用意します。

【おしゃべりサロン】